

"Göttlich"

Göttlich ist, was für den Menschen nicht zu erreichen, aber anzustreben ist, dies aber nicht unter Verwerfung der Vernunft, [...], sondern mit moralischen Mitteln und wenn der "göttliche Zustand" durch die Verunwürdigung der Natur erreicht wird, so ist er nicht "göttlich", sondern nur eine weitere verblendende Lüge, die die Arroganz und Naivität des Menschen für kurze Zeit zu stillen vermag, bis der Machtrieb wieder die Überhand erlangt und die Vernunft ein weiteres mal zu Grabe getragen wird.

© **JH**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)